

# *L'ONU exhorte tous les pays à s'engager pour l'égalité de genre*

---



Nations-Unies, 22 mars (RHC-PL)- La Commission de l'ONU sur la Condition Juridique et Sociale a réclamé lors de la clôture de sa 58<sup>e</sup> période de sessions, un engagement de tous les pays en faveur de l'égalité de genre et d'un plus grand pouvoir des femmes sur le plan économique, social et politique.

Après deux semaines de travail, l'entité a adopté un document qui reconnaît les avancées dans le combat contre la discrimination des femmes , mais signale qu'il y a un long chemin à parcourir pour obtenir une véritable égalité.

Le texte approuvé à l'unanimité lors du forum annuel demande la totale application du Plan d'Actions et de la Déclaration de la Conférence de Beijing sur la Femme, l'accomplissement des Objectifs du Millénaire. Il se prononce aussi pour l'inclusion de l'équité et d'une plus forte présence des femmes à la vie politique, sociale et économique comme des sujets prioritaires de l'agenda de l'après 2015.

L'éradication de la pauvreté et de la faim , la fin de la violence pour des motifs de genre, le plein accès à l'éducation, à la santé, à l'emploi ainsi que le respect des droits sexuels et reproductifs figurent parmi les problèmes abordés par la commission.



**Radio Habana Cuba**